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Region gordes a vendre — authentique mas en pierre dans le triangle
d'or du luberon située au coeur de cabrieres-d'avignon, dans le
prestigieux triangle d'or du luberon, cette superbe propriété en pierre a
vendre proche de gordes d'environ 260 m? habitables est une véritable
perle rare. Vous serez séduits par son charme authentique, ses
volumes généreux et son emplacement exceptionnel, a deux pas des
commerces et des commodités, accessibles & pied. Edifié sur un
terrain de 2 456 m2, dont une partie encore constructible, ce mas offre

de belles possibilités d'agrandissement ou de projet ...

Gordes region — exclusivefor sale — authentic stone farmhouse in the golden
triangle of the luberonlocated in the heart of cabrieres-d‘avignon, in the prestigious
golden triangle of the luberon, this superb stone property with approximately 260
m? of living space is a real gem. You will be seduced by its authentic charm, its
generous volumes and its exceptional location, a stone's throw from shops and
amenities, accessible on foot. Built on 2,456 m2 of land, part of which is still
buildable, this farmhouse offers great possibilities for extension or additional

projects. Outside, you will ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE
5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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